

NEU

NEW



Ref-No.	26RR	44RR	40RV VDE	44RV VDE	mm	"	Ø 10mm/50 mm ² (5x1,5mm ²)	g	
116-1850	•	•	•	•	180	7		130	175

NEU

NEW



Ref-No.	35RV VDE	44RV VDE	26RV VDE	35RV VDE	mm	"	MH	H	P	g	
116-1800	•	•	•	•	180	7	2,5	1,6	1,0	130	175

MEHRZWECKZANGEN MULTIPURPOSE PLIERS

1. Geriffelte Greifflächen zum kraftvollen Zupacken und Ziehen von Drähten und Kabeln
2. Profilnut mit glattem Grund zum präzisen Manipulieren/Führen oder kraftvollen Biegen
3. Abisolieren flexibler oder fester Leiter (1,5 und 2,5 mm²)
4. Crimpen von Aderenhülsen (0,5 - 2,5 mm²)
5. scherende Schneide für quetschfreies Schneiden von Kupfer- u. Aluminiumkabel (bis 5 x 1,5 mm²)
6. Kantige Spitze zum Durchstoßen und Entgraten von Unterputzdosen etc.

1. knurled jaws for powerful grabbing and pulling of wires and cables
2. notched jaws for precise guiding and powerful bending
3. stripping of stranded or solid conductors (1.5 and 2.5 mm²)
4. crimping of ferrules (0.5 - 2.5 mm²)
5. shear cutters for squeezing less cutting of Cu- and Al-conductors (≤ 5 x 1.5 mm²)
6. punching and deburring feed-through holes of flush-mounted junction boxes

1. Geriffelte Greifflächen zum kraftvollen Zupacken und Ziehen von Drähten und Kabeln
2. Profilnut mit glattem Grund zum präzisen Manipulieren/Führen oder kraftvollen Biegen
3. Abisolieren flexibler oder feste Leiter (0,5 / 1,5 / 2,5 mm²)
4. Crimpen von Aderendhülsen (0,5 - 2,5 mm²)
5. Präzisionsschneider für feine Drähte, mittelharten Draht und Piano-Draht
6. Crimpen von Kabelschuhen (0,5 - 2,5 mm²)
7. Kantige Spitze zum Durchstoßen und Entgraten von Unterputzdosen etc.

1. knurled jaws for powerful grabbing and pulling of wires and cables
2. notched jaws for precise guiding and powerful bending
3. stripping of stranded or solid conductors (0.5, 1.5 and 2.5 mm²)
4. crimping of ferrules (0.5 - 2.5 mm²)
5. precision cutter for fine wires, medium-hard wire and piano wire
6. crimping of cable connectors (0.5 - 2.5 mm²)
7. punching and deburring feed-through holes of flush-mounted junction boxes